



NO.48

2019(令和元)年7月17日発行  
岩瀬日本大学高等学校  
<http://www.tng.ac.jp/iwase/>  
父母と教師の会  
〒309-1453  
茨城県桜川市友部1739  
TEL 0296-75-2242  
FAX 0296-75-4905



展示部門第2位 2年6組  
「どこでもドアのある教室」



展示部門優勝 1年5組  
「日本のお金～歴史から令和まで～」



展示部門第3位 2年5組  
「カップラーメンMUSEUM」



皆様のご協力をいただき今年も無事盛大に開催することができました。新たな時代の始まりに相応しい、熱いNU魂がこもった文化祭になったと思います。  
桜瑛祭実行委員長 3—1佐々木佑輔(写真左から2人目)



展示部門第3位 1年4組  
「エコな未来と一緒に考えよう！」

**優勝・NU祭出展  
国立・特進コース1年5組**

**「日本のお金～歴史から令和まで～」**

1年生。

初めての文化祭での優勝。

趣向を凝らした展示と、練習の苦労を思われる見事なプレゼンテーション。生徒の皆さんにはさまざまな努力があつただろうと思います。1年5組の生徒の皆さんに感想を聞きました。

「16人という少ないクラスの中、全員で協力して展示ができるがつたとき、とても感動しました。大きな達成感と、団結力を感じました。」

「わかりやすくするための工夫をする度に、自分のプレゼンがよりよいものになつていくと思って、とても楽しかったです。」

「相手に説明して共感してくれたことがとても嬉しかつたです。」

「展示を一生懸命やることで、文化祭をしつかり楽しめるということを知りました。」

「遊ぶことだけではなく、みんなと協力して一つのものを作り上げることも楽しいということを学びました。」

「2日間を通して友だちが頑張っている姿を見て勇気づけられました。これから、どんな困難があつてもこのメンバーなら乗り越えられると思いました。」



**『初めての桜瑛祭』**

**国立・特進1年5組  
担任 長田 光司**

「令和」という桜瑛祭の全体テーマにちなみ、私たちのクラスは「日本のお金～歴史から令和まで～」というテーマで展示を行いました。令和6年に新紙幣が発行されることが発表されました。しかし、その反面現金を使用しないキャッシュレス化も進行しています。このような状況の中で、貨幣の歴史やキャッシュレス化の現状、そして令和新時代の貨幣のあり方について調査・展示することは、今年の桜瑛祭の全体テーマ（「令和」）にも合い、新しい入試や教育の中でも求められている主体性・協働性や、実社会・実生活との関わりを考えながら探究する力を養う上でも意義深いことである。と思い、準備を進めてきました。

入学から約3ヶ月、桜瑛祭のイメージも十分描けない状況の中で、クラスの生徒たちは試行錯誤しながらも本当によく頑張りました。テーマ設定、調査、模造紙作成、装飾、プレゼンテーション、接客等、全てが私の予想を上回る素晴らしいものでした。今できるベストを尽くしました。今できる最高の優勝でした。困難を乗り越えて何かを達成するときに「本当の楽しさ」を感じることができます。これは私が学校行事を通して生徒たちに伝えたいことであり、学習等にも同じことができる：これは私が言えると思います。「このクラスの生徒たちはこれからも成長する！」そう確信した桜瑛祭でした。最後になりましたが、ご来展いただいた皆様、ご協力いただき、見守っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今年の桜瑛祭は、コーヒーカップやジェットコースターなどの大がかりな仕掛けに取り組んだ出展が注目を集めました。7団体が活動の成果発表を行いました。また、父母と教師の会では6支部が保護者の協力を得て模擬店を出店しました。



ボランティア部による国体100日前イベントでは射撃体験ができました。



生徒会は復興支援特産品の他、日大三島高校とのNU交流で静岡の銘菓を販売。



吹奏楽部と合唱愛好会の合同発表は名曲の数々を披露しました。



Welcome home 先輩！  
にたくさんの卒業生が来場してくれました。

1年2組のコーヒーカップは桜瑛祭歴史上初。来場者は予想以上のカップの動きにわくわく。



1年1組のジェットコースターは2日目に完成し、一般公開は来場者で賑わいました。



今年から模擬店部門に表彰がなくなりました。どのクラスも絶品でした！

## 新任の先生を紹介します

お名前／教科／部活動顧問



渡邊 均先生

数学・情報科  
陸上競技部



塙田大地先生

地歴公民科  
剣道部



高橋ラリーサ先生

外国語科  
ボランティア部



石塙和之先生

国語科  
硬式野球部

## ○入学式

4月4日



本校体育館において入学式が行われ、161名の新入生を迎えるました。

今年度から新しくなった制服に身を包んだ1年生は、緊張した面持ちで式に臨んでいたようです。

入学式の後は、期待と不安が入り交じった中、クラス開きが行われ、各担任の先生方が、1日も早く本校に慣れ毎日楽しく笑顔で過ごせるよう、生徒の皆さんのが学校生活のサポートを約束しました。

## ○始業式・対面式・クラブ紹介

4月9日



始業式では、校長先生から「なぜ学ぶのか」を考えることが大切というお話をあり、全校生徒が新学期への意気込みを新たにしました。着任式では新任教員の紹介と各学年担当の教員が発表されました。

対面式では、生徒会副会長からの激励のメッセージ、1年生代表生徒からは誓いの言葉が述べられました。部活動紹介では、各部活動の先輩からのメッセージや練習風景が上映されました。

## ○国立・特進コース集会

4月11日



国立・特進コースの全学年生徒が集まり、コース集会を行いました。国立・特進統括担当の吉田邦孝先生から「学びの大切さ」と「将来に向けて、夢や目標を実現するために」というお話を頂きました。本校国立・特進コースは少數精銳でのクラス編成と高い進路目標の実現を目指しています。生徒たちは、学年を超えてお互いに切磋琢磨しました。



科学技術週間に合わせて開催された「高校生国際協力実体験プログラム」成果発表会に本校3年生2名が参加してきました。昨年12月のこのプログラムで出会った高校生たちがSDGsについて調べたことをグループごとに発表しました。普段は異なる高校に通っている高校生が、限られた時間の中で意見を交わし、様々な形でアイデアを発信しました。

## ○JICA筑波「高校生国際協力実体験プログラム」成果発表会

4月20日



日本自動車教育振興財団より村上重隆先生をお招きして「自転車通学者指導会」が開催されました。事故にあった時の対処法や法律など、安全に自転車に乗るためのルールをご指導して頂きました。生徒の皆さんには「自転車は被害者にも加害者にもなる」という意識を持ちながら、これからも安全に交通ルールを守つて利用してほしいです。

## ○自転車通学者指導会

5月8日

## ○インター ネット 安全教室

5月9日



全校生徒対象に、講師に茨城県警少年サポートセンターつくばの黒木ひとみ先生をお招きし、高校生に起こりうるスマートフォンやネットに関するトラブルを具体例と映像を交えてお話しいただきました。生徒たちは、安易な発言や写真の掲載が自分でなく周りをも危険にさらしてしまうということを再認識できました。また、トラブルに巻き込まれた際の対処法や相談窓口等も教えていた

だきました。

## ○父母と教師の会等 総会

5月18日



午前中に授業参観と講演会、父母と教師の会総会、午後からは学級懇談会を実施しました。講演会では静岡県立大学教授の大久保あかね先生をお招きし「高校時代に必要なキャリア教育」について講演いただきました。

多数の保護者の皆様のご参加ありがとうございました。

当日の講演については、本校ホームページ「岩日ストーリー」で紹介しています。

## ○薬物乱用防止教室 6月3日



全1年生を対象に、茨城県警察本部・少年サポートセンターの落合公二氏をお招きし、「薬物乱用防止教室」を実施しました。生徒の皆さんには、薬物の恐ろしさが分かるDVD映像を見て、薬物乱用の未然防止について深く考えることができました。お礼の言葉は日大・総進コース1年1組蓬田大希くんが「薬物使用は人生を壊してしまふから絶対にあってはならない」と述べました。

## ○筑波大学訪問 6月4日



国立クラス2学年が恒例行事である筑波大学訪問を行いました。午前中は模擬授業等で、大学の専門的な内容を高校生に分かりやすく説明して頂きました。午後は、本校の卒業生3名と筑波大学での学生生活や高校時代の思い出を語り合いました。午後は、生存ダイナミクス研究センターで最新の研究を体験するなどオープニングキャンパスとは違つて、少人数ならではの貴重な体験をすることができました。

午後は、生存ダイナミクス研究センターで最新の研究を体験するなどオープニングキャン

パスとは違つて、少人数ならで

はの貴重な体験をすることがで

きました。

## ○総合的な探求の時間 6月15日



生徒たちは、社会課題についての話し合いの中で、マップカードを使った国内の社会課題とSDGsとを結び付けるワークを行うなど、3月のポスター発表に向けた第一歩となりました。

# 部活動記



F I Nスイミング  
世界ユース選手権出場  
2年2組 稲葉涼馬

令和元年5月4、5日に神奈川県・横浜国際プールで開催された第31回フィンスイミング日本選手権大会の結果を受けて、本校2年水泳部、稻葉涼馬さん（2年2組・写真右から2人目）がユース日本代表に選ばれました。7月にエジプトで行われる第16回F I N世界ユース選手権に出場します。

稻葉さんはアマチュアスポーツチームFTオルカにも所属して練習を重ねてきました。大会について「フィンスイミングのデビュー戦ということことでとても緊張しましたが、オルカの皆さんをはじめとする皆さんの熱い気持ちに支えられ、とても楽しい2日間となりました。世界選手権では全力を尽くしたいと思いまので応援のほどよろしくお願いします。」と感想を述べました。世界ユース選手権でも活躍を期待したいです。

## 岩口スマーワー世界へ！

### 4名の鹿児島での活躍に期待 男子卓球部 全国へ！

関東大会では、男子学校対抗  
通算40年連続出場となり、開  
会式で表彰を受けました。

令和元年5月20日～22日に全国高等学校卓球選手権大会茨城県予選会が土浦市・霞ヶ浦文化体育会館で行われました。  
個人戦・男子シングルスでは、川内谷風美さん（3年2組）が優勝、鈴木皓貴さん（3年3組）が第2位で入賞しました。  
また、男子ダブルスでは、小山嵐士さん（3年2組）・染谷悠寿さん（2年3組）組が第2位に入賞しました。

4名は8月15日～20日に鹿児島県・鹿児島アリーナで行われる全国大会の出場権を獲得しました。川内谷さんと小山さんは2年連続、鈴木さんと染谷さんは初出場となります。小山さんは「2度目の全国大会なので緊張せずに楽しんでプレーしたい」。川内谷さん「全国大会の中で自分の実力を出し切りたい」。鈴木さん「挑戦をテーマに全力でプレーしたい。」染谷さん「小山さんと協力してまず一勝を勝ち取りたい。」とそれぞれ抱負を述べていました。



インターハイ出場  
男子シングルス  
3年3組 鈴木皓貴



インターハイ出場  
男子シングルス  
3年2組 川内谷風美



インターハイ出場  
男子ダブルス  
2年3組 染谷悠寿



インターハイ出場  
男子ダブルス  
3年2組 小山嵐士



# 第45回カワサキ・ ルーセント杯争奪 全国高校選抜 ソフトテニス研修大会

3月26日(水)29日



## 女子硬式野球 ヴィーナスリ

4月  
21日  
グ参加



## 剣道女子団体 関東大会出場

5月  
14日



## バドミントン インターハイ予選出場

5月  
25日



## 女子剣道部 インターハイ予選

6月  
19日

千葉県白子町で行われたカワサキ・ルーセント杯争奪全国高校選抜ソフトテニス大会に、ソフトテニス部（男女）が出席しました。男子は約130校、女子は約100校もの参加校があり、白子町の200面以上のテニスコートを使って4日間にわたり、白子町の200面以上のテニスコートを使って4日間にわたり、試合を行いました。大会の試合以外にも、解放コートを利用しての県外の高校や大学生との練習試合も行うことができ、充実した時間を過ごすことができました。今回の遠征ではテニスの技術向上だけでなく、選手同士の絆を更深めることができた遠征となりました。

4月21日ヴィーナスリーグの開会式が行われ、本校女子生徒は、エイジエックBCにクラブ員として登録し参加させていたしました。そして6月17日最後戦を迎えるました。エイジエックBCは7勝1敗で4部優勝を果たしました。本校女子生徒の出場機会はあまりありませんでしたが貴重な体験をたくさんさせていただき、関係各位に感謝いたします。本校女子硬式野球は次年度の単独チーム結成に向け、いろいろ勉強し、準備中です。

第66回関東高等学校剣道大会  
茨城県予選会の女子団体において第4位の結果となり、6日から9日にかけて東京武道館で行われた関東高等学校剣道大会に出場しました。

5月25日に行われた県西地区予選男子学校対抗戦において、下館一高に勝利し県予選出場権を獲得しました。3年ぶりの県予選出場となります。高校からバドミントンを始めた初心者の多いチームですが、団体メンバーだけでなく部員一丸となつてベストな戦いをすることができました。

第66回全国高等学校剣道大会茨城県予選会において女子剣道部が第3位の結果となりました。準決勝での強豪守谷高校との対戦では大将戦の末惜敗してしまいましたが、白熱した手に汗握る試合を繰り広げました。今後さらに高いレベルを目指して頑張っていきたいと思いますので、応援よろしくお願ひいたします。

# 新聞部5年連続全国へ！

ソーシャルメディア部  
始動！

顧問 時杉 博人

新元号令和となつたこの5月から、本校新聞部と放送部が合併し、新たにソーシャルメディア部となりました。放送部の2年生が素敵な名前を命名してくれました。現在、新聞部門が3名、放送部門が7名で活動しています。また、部員以外にも積極的に校外活動に参加している生徒もいます。

本校における新聞部の活動は、平成21年に休部状態だった部活動に2名の生徒が入部し、それまでの生徒会新聞を学校新聞「岩日タイムズ」に発展させました。「文化部のインターハイ」と言われる「全国高等學校総合文化祭」の茨城大会（2014いばらき総文）を機に、吹奏楽や文芸と同様に県高文連の組織となり、平成27年の滋賀大会から、今年の7月に開催される佐賀大会まで5年連続の全国大会出場を果たしています。



放送部 大会に参加して



全国高等学校総合文化祭出場  
新聞部 3年6組 猿山 祈 3年6組 佐藤壱哉



新聞部 取材のひとコマ

2つの部活動の良さを一つに集約したことでの、部員には、校内外の取材を通して学校の様子や地域の人々とのふれあいや新たな発見を、より多くの人々に学校新聞や校内放送を通して伝えていくつほしいです。

本校での高校生活が、学校と自宅の往復だけではもつたない

放送部はさらに歴史が古く、私が本校に勤め始めた平成10年頃から顧問を担当しており、これまで多くの部員が自分の夢を実現するために日本大学芸術学部へ卒立つてきました。これまでNHK高校放送コンクール茨城県予選の映像部門で3位、朗読部門では関東大会に出場しました。

文芸部員9名は、茨城県青少年年会館で行われた茨城県高等学校文芸部中央大会に参加してきました。当日は約40校150名の文芸部員が集い、各校の活動の情報交換が積極的に行われました。また、詩人八木幹夫氏のご講演を熱心に聴き、今後の創作活動の研修に熱心に取り組みました。

## 文芸部「中央大会」

6月12日

## これから毎日会いに来てね！

FacebookやTwitterに登録していなくても、下記リンクより閲覧可能です。

**iwatoshō(岩日図書室)**



公式Twitter開設のお知らせ

URL:<https://twitter.com/iwatoshō>



本の楽しい話題の提供と、図書委員会の活動の発信をしていきます！

「☆今日の一冊☆」のコーナーは日々更新予定で、図書室に足を運んでいただければ即読みます。



## 部活動大会結果（4月～6月）

		種別・出場者
卓球部		<p>令和元年度関東高校卓球大会茨城県予選会          4月29日～5月1日 土浦市 霞ヶ浦文化体育会館</p> <p>【男子団体】優勝          篠部亮(日大3-4) 渡邊直翔(日総1-4) 第3位 川内谷風美(日大3-2)          星野峻佑(日大3-2) 小山嵐士(日大3-2) 第4位 星野峻佑(日大3-2)          川内谷風美(日大3-2) 染谷悠寿(日大2-3) 第5位 鈴木皓貴(日大3-3)          鈴木皓貴(日大3-3) 鍋島典(日総1-3) 第6位 鍋島典(日総1-3)</p> <p>【男子ダブルス】          優勝 川内谷風美(日大3-2)・星野峻佑(日大3-2)</p> <p>【女子団体】第8位          伊藤千彩(日大3-1) 田中来実(日大2-1)          根本愛衣(総合2-5) 前野佳那子(日大2-1)          黒川玲衣(日大2-4)</p>
卓球部		<p>令和元年度関東高校卓球大会          5月31日～6月2日 埼玉県・深谷市 ピックタートル</p> <p>【男子団体】出場          篠部亮(日大3-4) 渡邊直翔(日総1-4) 3回戦 川内谷風美(日大3-2)          星野峻佑(日大3-2) 小山嵐士(日大3-2) 1回戦 星野峻佑(日大3-2)          川内谷風美(日大3-2) 染谷悠寿(日大2-3) 1回戦 鈴木皓貴(日大3-3)          鈴木皓貴(日大3-3) 鍋島典(日総1-3) 3回戦 鍋島典(日総1-3)</p> <p>【男子ダブルス】          第3位 川内谷風美(日大3-2)・星野峻佑(日大3-2)</p>
卓球部		<p>令和元年度茨城県高等学校総合体育大会全国高等学校卓球大会茨城県予選会          6月20日～6月22日 土浦市 霞ヶ浦文化体育会館</p> <p>【男子団体】第2位          篠部亮(日大3-4) 西村奏輝(日大2-3) 優勝 川内谷風美(日大3-2)          星野峻佑(日大3-2) 小山嵐士(日大3-2) 第2位 鈴木皓貴(日大3-3)          川内谷風美(日大3-2) 染谷悠寿(日大2-3) 第5位 染谷悠寿(日大2-3)          鈴木皓貴(日大3-3) 鍋島典(日総1-3)</p> <p>【男子ダブルス】          第2位 小山嵐士(日大3-2)・染谷悠寿(日大2-3)</p> <p>【女子団体】第3位          伊藤千彩(日大3-1) 田中来実(日大2-1)          根本愛衣(総合2-5) 前野佳那子(日大2-1)          黒川玲衣(日大2-4)</p>
ソフトテニス部		<p>令和元年度茨城県高等学校ソフトテニス春季大会兼          関東高等学校ソフトテニス大会茨城県予選会          4月27日～4月28日 北茨城市 磯原地区公園テニスコート</p> <p>【男子団体】第3位          上村怜(総合3-5)・齊藤雄大(日大3-2)          吉田将真(総合3-5)・武田幸樹(総合3-5)          田谷悠汰(総合2-5)・高岡優希(日大2-4)          飯島哲平(総合3-5)・伊藤拓海(日大2-2)</p>
ソフトテニス部		<p>令和元年度茨城県高等学校総合体育大会          令和元年度全日本高等学校ソフトテニス大会茨城県予選会          6月7日～6月8日 水戸市 見川テニスコート</p> <p>【男子団体】第3位          上村怜(総合3-5)・齊藤雄大(日大3-2)          吉田将真(総合3-5)・武田幸樹(総合3-5)          田谷悠汰(総合2-5)・高岡優希(日大2-4)          飯島哲平(総合3-5)・伊藤拓海(日大2-2)</p> <p>【男子個人】ベスト16 吉田将真(総合3-5)・武田幸樹(総合3-5)</p> <p>【女子個人】出場 飯野菜摘(総合3-5) 佐口蘭夢(総合2-5)</p>

剣道部	令和元年度茨城県民総合体育大会第66回関東高等学校剣道大会茨城県予選会 5月14日 茨城県武道館 【女子団体】第4位 関東大会出場 小林来夢（総合3-5） 稲葉琉華（総合3-5） 神郡麻里（日大2-1） 菅原梨乃（総合2-5） 鬼島ななこ（総合2-5） 江田彩花（日大2-1） 齋藤夢叶（日大2-1）
	令和元年度茨城県高等学校総合体育大会第66回全国高等学校剣道大会茨城県予選会 6月19日 筑西市下館総合体育館 【女子団体】第3位 小林来夢（総合3-5） 稲葉琉華（総合3-5） 神郡麻里（日大2-1） 菅原梨乃（総合2-5） 鬼島ななこ（総合2-5） 江田彩花（日大2-1） 齋藤夢叶（日大2-1）
ライフル射撃部	関東高等学校ライフル射撃競技選手権県予選 【男子BR】 16位 大内翼（日大3-3） 17位 飯嶋彰仁（日大3-3） 22位 五十嵐勝輝（国立2-6） 23位 齊藤直樹（国立2-6） 31位 江原航大（日大3-3） 5月14日 県営ライフル射撃場 【女子BR】 14位 川野邊了己（日大2-4）
	全国高等学校ライフル射撃競技選手権県予選 【男子BR】 13位 大内翼（日大3-3） 17位 五十嵐勝輝（国立2-6） 18位 齊藤直樹（国立2-6） 26位 飯嶋彰仁（日大3-3） 6月19日 県営ライフル射撃場
硬式野球部	春季関東地区高校野球茨城県大会県西地区予選 2019/4/13～4/14 結城鹿窪球場 常総市石下球場 1回戦 対 古河二高 28-1 代表決定戦 対 つくば秀英 0-7
バドミントン部	令和元年度バドミントン全国大会県西地区予選 【男子団体】第5位 竹内元春（日大3-4） 石島壱晟（日大3-4） 鈴木海翔（日大3-1） 藤原英奎（日大3-1） 浅香理智（日大3-4） 鈴木亨（日大2-3） 瀬尾匠史（国立2-6） 宮田輝（日総1-2） 5月25日 古河市民体育館
	令和元年度バドミントン全国大会茨城県予選 【男子団体】出場 竹内元春（日大3-4） 石島壱晟（日大3-4） 鈴木海翔（日大3-1） 藤原英奎（日大3-1） 浅香理智（日大3-4） 鈴木亨（日大2-3） 瀬尾匠史（国立2-6） 宮田輝（日総1-2） 6月11日 石岡運動公園体育館



### チアリーディング部 ダンスサミット出場

6月2日。つくば市ノバホールで開催されたダンスサミットに参加・出場しました。

### 軽音楽部 第1回茨城県高等学校軽音学コンテスト出場

6月30日。茨城県高等学校軽音学連盟主催第1回茨城県高等学校軽音楽コンテストに、本校軽音学愛好会に所属するバンド「チャロ」が、本校を代表して参加しました。

# 平成30年度卒業生進路先区分及び平成31年度入試合格状況

## 1. 進路先区分

卒業生189名(日大・総進コース155名、国立・特進コース34名)

進路区分	人数	進路区分	人数	進路区分	人数
日本大学(短大・専門含)	106	国公立大学	12	他私立四年制大学	38
他私立短期大学等	6	他専門学校等	21	就職・その他	6

## 2. 合格状況

### 日本大学

現役184名、既卒0名

合計184名

学部名	人数	学部名	人数	学部名	人数
法学部	30	国際関係学部	12	歯学部	1
文理学部	26	危機管理学部	5	生物資源科学部	21
経済学部	15	理工学部	19	薬学部	1
商学部	16	生産工学部	18	短期大学部	3
芸術学部	1	工学部	15	医学部附属看護専門学校	1

### 国公立大学

現役21名、既卒1名

合計22名

大学名	人数	大学名	人数	大学名	人数
茨城大学	5	静岡文化芸術大学	1	長野大学	1
筑波大学	1	首都大学東京	1	前橋工科大学	1
公立鳥取環境大学	1	高崎経済大学	9		
埼玉県立大学	1	都留文科大学	1		

### 私立大学

現役78名、既卒1名

合計79名

大学名	人数	大学名	人数	大学名	人数
青山学院大学	3	清泉女子大学	1	新潟食料農業大学	2
茨城キリスト教大学	2	大東文化大学	5	二松學舎大学	1
宇都宮共和国大学	1	千葉商科大学	1	日本薬科大学	1
桜美林大学	1	中央大学	1	白鷗大学	1
大妻女子大学	1	中央学院大学	1	文教大学	1
学習院大学	1	つくば国際大学	3	武蔵野大学	1
神奈川大学	1	帝京平成大学	1	明海大学	1
工学院大学	1	東海大学	7	明治大学	1
国際医療福祉大学	5	東京家政大学	1	明治学院大学	1
駒澤大学	1	東京女子大学	1	目白大学	1
埼玉学園大学	1	東京聖栄大学	1	横浜薬科大学	1
芝浦工業大学	3	東京電機大学	1	立教大学	1
城西国際大学	1	東京理科大学	1	立正大学	2
昭和女子大学	1	東洋大学	2	立命館大学	1
成蹊大学	2	常磐大学	4	流通経済大学	1
成城大学	1	獨協大学	5		

### 私立短期大学等

現役6名、既卒0名

合計6名

短期大学名	人数	短期大学名	人数	短期大学名	人数
川口短期大学	1	佐野日本大学短期大学	2	関東職業能力開発大学校	1
埼玉東萌短期大学	1	常磐短期大学	1		

### 専門学校等

現役21名、既卒0名

合計21名

学校名	人数	学校名	人数	学校名	人数
宇都宮アート＆スポーツ専門学校	1	TBC学院 国際テクニカル美容専門学校	1	ハリウッド美容専門学校	1
大原スポーツ公務員専門学校	1	東京スクールオブミュージック専門学校	1	ベルエポック美容専門学校	1
大宮ビューティーアート専門学校	1	東京スポーツ・レクリエーション専門学校	1	山野美容専門学校	1
神田外語学院	1	東京デザイン専門学校	1	日産栃木自動車大学校	1
晃陽看護栄養専門学校	3	日本外国語専門学校	1	日本航空大学校	1
国際テクニカルデザイン・自動車専門学校	1	日本工学院専門学校	1		
つくばビジネスカレッジ専門学校	1	日本美容専門学校	1		

### 就職・その他

現役4名、既卒0名

合計4名

就職先名・その他	人数	就職先名・その他	人数
株式会社モロエ設備	1	ジャリフトレーディング	1
自衛隊	1	予備校	1

# 令和新時代に変わりました



★制服が新しくなりました!



伝統を重んじながらも岩瀬日大らしい制服です。

茨城県内学校初!!

本校では、7月10日(水)より、セブンイレブンの自動販売機を導入し、セブンイレブンと連携することで、コンビニの商品が学校内で購入できるようになりました。

24時間いつでも最適な温度に保たれており、登校時や昼休み、部活動のあとなどの各種飲料・食品の購入に対応しています。

設置については、茨城県内の学校で初の試みとなり、今後、生徒会で意見の集約を行い販売する商品を決めるなど、販売に関する生徒たちの期待はますます高まっています。

## セブン自販機 販売スタート!



セブン・イレブンの商品がお近くでご購入いただけます!

「桜真」48号をお届けします。  
元号が令和となり、初の発刊となりました。去る4月には、平成最後となる平成31年度入学式が執り行われ、新制服に包まれた新入生が入学され、新たな時代の変化を少しずつ実感できるようになってまいりました。岩瀬日大は新たな時代の局面に柔軟に対応しつつ、先生方が生徒一人ひとりに寄り添い、個々の能力を伸長する教育活動等、教育方針に沿った指導を変わりなく続けてくださる学校です。去る6月に行われた桜球祭では、子供たちと先生方が一から作品や企画、模擬店を自らの手で作り上げることで、子供達の成長を顕著に感じることができました。新入生の皆様には、岩瀬日大でしか経験できない出会いや、実りある高校生活を送っていただきたいです。

最後に、退任されました各役員の皆様ありがとうございました。新役員の皆様、一年間よろしくお願ひいたします。発刊になりました。新役員の皆様、一年間よろしくお願ひいたします。発刊になりました。新役員の皆様、一年間よろしくお願ひいたします。発刊になりました。新役員の皆様、一年間よろしくお願ひいたします。発刊になりました。新役員の皆様、一年間よろしくお願ひいたしました。皆様、ご協力ありがとうございました。

広報委員長  
齊藤 真理子  
(桜川支部)

編集後記

「桜真」48号をお届けします。

元号が令和となり、初の発刊となりました。去る4月には、平成最後となる平成31年度入学式が執り行われ、新制服に包まれた新入生が入学され、新たな時代の変化を少しずつ実感できるようになってまいりました。岩瀬日大は新たな時代の局面に柔軟に対応しつつ、先生方が生徒一人ひとりに寄り添い、個々の能力を伸長する教育活動等、教育方針に沿った指導を変わりなく続けてくださる学校です。去る6月に行われた桜球祭では、子供たちと先生方が一から作品や企画、模擬店を自らの手で作り上げることで、子供達の成長を顕著に感じることができました。新入生の皆様には、岩瀬日大でしか経験できない出会いや、実りある高校生活を送っていただきたいです。

「桜真」48号をお届けします。